
Русский  язык 
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Словарная работа 
Коньки, пальто, 

мальчик, учитель, 
учительница, 
морковь, медведь.
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Коньки,             учитель,
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учительница, 



      Тема:   Буква ь  в конце и в
середине слова

План:
1. Повторить знания о ь знаке.

2. Учиться находить мягкий знак в середине  и 

конце слова и определять его роль.

 3. Учиться переносить слова с ь знаком.



Мягкий знак – хитрый знак
Не сказать его никак.
Он не произносится,
Но в слово часто просится.
Почему у дома угол
Превратился сразу в уголь?
Без пожара, просто так?
Это сделал мягкий знак!
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Правило 
1.  Мягкость согласных звуков  на 

письме обозначают буквы   е, ё, ю, 
я, и, ь: сирень, полёт

2. Буква ь пишется в конце слова 
после букв согласных и в середине 
слова между буквами согласных: 
конь, коньки

  Буква ь – это орфограмма. 





 

Бол-ьшой, 
дол-ька, 
бор-ьба,
мел-ьница, 
 



 

Боль-шой, 
доль-ка, 
борь-ба,
мель-ница, 
 



Правило переноса

    При переносе слова 
букву «мягкий знак» 
нельзя отделять от 
предыдущего слога.



    Итог урока

Жир, Пушок, крыльцо, 
пень, яма, лить.
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Лесенка знаний

Ииспытываю 
затруднения

Иусвоил новое 
знание, но  мне 
ещё нужна помощь

 усияил новое знание и 
научился применять его 
на практике



Домашнее задание

Учебник с. 77
упр.  169.
Выучить
правило.
 


